
Zaragoza acogió la entrega de 
los premios Forqué del cine

Los premios Forqué se 
entregaron el pasado fin de 
semana en Zaragoza. Estos son 
los premios de cine que entregan 
cada año los productores 
audiovisuales de España.

La fiesta se celebró en el Palacio 
de Congresos de Zaragoza.

La gala tuvo una gran sorpresa: 
2 películas empataron en la 
categoría de mejor película, 
que es el premio principal. 
Esto quiere decir que hubo 2 
ganadores en esta categoría.Los 
premios Forqué tienen 23 años 
y es la primera vez que pasaba 
esto.

Las películas que compartieron el 
premio de mejor película fueron: 
El autor, de Manuel Martín 
Cuenca, y la película La librería, 
de Isabel Coixet.

Para recoger el premio, subieron 
al escenario los equipos de las 
2 películas. Pero solo había un 
premio para dar al ganador, 
porque nadie imaginaba que iba 
a pasar esto.

Los ganadores se lo tomaron 
con humor. Isabel Coixet dijo 
en broma: el trofeo me da igual, 
me conformo con una de esas 

Álvaro Sánchez

Foto de familia. Los ganadores de los premios Forqué posan después de la gala.

Te lo contamos fácil

cámaras que hay por ahí.

El premio al mejor documental 
fue para la película Muchos 
hijos, un mono y un castillo. Está 
dirigida por el actor Gustavo 
Salmerón y protagonizada por su 
madre, Julita.

El premio a la mejor actriz fue 

Texto validado por personas 
con discapacidad intelectual de:

para Nathalie Poza, por la 
película No sé decir adiós.

El premio al mejor actor se lo 
llevó Javier Gutiérrez por su 
papel en la película El autor.

El premio a la mejor película 
latinoamericana fue para Una 
mujer fantástica.

El premio Cine y Valores fue 
para Lo que de verdad importa, 
dirigida por Paco Arango.

El director aragonés Carlos Saura 
se llevó un premio por toda su 
carrera.

Boris Izaguirre y Elena Sánchez 
presentaron la gala.
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La ley de la dependencia 
avanza en Aragón

Centro de día. Servicio para personas dependientes, en Zaragoza.

Nuria Soler

Javier Lambán es presidente 
desde hace casi 3 años. En ese 
tiempo la lista de espera ha 
bajado a la mitad.

Al principio del Gobierno 
de Javier Lambán había 
una lista de espera de casi 
15.000 aragoneses que tenían 
reconocida su dependencia. Esto 
quiere decir que estas personas 
tenían derecho a recibir dinero o 
servicios, pero no los recibían.

Hoy quedan casi 8000 
aragoneses en esa lista de 
espera.

El Gobierno de Aragón quiere 
acabar con la lista de espera de 
dependencia en lo que queda 
de legislatura. Queda un año 
y medio para acabar con la 
legislatura.

Antes, el Gobierno de Aragón 
pensaba acabar con la lista de 
espera en el año 2021. Pero 
si se cumple lo que ha dicho 
Javier Lambán, el presidente 
de Aragón, la lista de espera 
de dependencia se acabará en 
el año 2019. Esto sería 2 años 
antes de lo que había dicho al 
principio.

Una pareja 
tenía cautivos 
a sus 13 hijos
Una pareja de California, 
en Estados Unidos, tenía 
encerrados en casa a sus 13 
hijos.

Una de sus hijas escapó de 
casa y pudo coger un teléfono 
móvil para avisar a la policía.

La chica que escapó tenía 17 
años, pero la policía pensó 
que tenía 10 años porque 
estaba muy mal alimentada. 

El hermano más pequeño 
tenía 2 años y el mayor tenía 
29 años. Algunos de los 
hermanos estaban atados a 
sus camas con cadenas.

El papa 
Francisco 
visita Chile
El papa de Roma, que se 
llama Francisco, ha visitado 
esta semana Chile, un país 
de América del Sur. El papa 
ha pedido perdón a los 
chilenos porque algunos 
curas del país han cometido 
abusos sexuales. El papa 
también pidió perdón a los 
indios mapuches: personas 
de raza blanca expulsaron 
de sus tierras a muchos 
indios mapuches. Algunos 
mapuches creen que los 
curas no hicieron nada para 
ayudarles y quemaron iglesias 
porque estaban enfadados 
con los católicos.

Contra el 
despilfarro de 
comida
Esta semana se ha firmado 
un acuerdo entre el Gobierno 
de Aragón y otras 11 
asociaciones para trabajar 
contra el desperdicio de 
alimentos. 

De toda la comida que se 
hace para las personas, se tira 
a la basura casi la mitad de la 
comida. Esto es un problema 
para el medio ambiente, 
para la economía y para la 
sociedad. Se tiran alimentos y 
se pierde dinero mientras que 
hay gente que pasa hambre.


